

Bonjour à tous,

Depuis le mois de mai, date des dernières nouvelles, le projet de Makaya poursuit sa route, malgré certains freins tant au niveau de nos démarches en France que localement en Haïti.

Tout d'abord, nous informons nos adhérents que Makaya n'a pas obtenu de subventions de la part de la Ville de Nantes. Nous sommes déçus et c'est l'occasion de vous renouveler nos remerciements, car c'est grâce à vos dons et adhésions que l'association peut mener son action. Cependant, nous sommes en contact avec le Collectif Haïti de Nantes avec lequel nous souhaitons partager, non seulement des objectifs mais aussi des apports financiers. Les échanges ont débuté et doivent se poursuivre.

Ensuite, Makaya n'a pas été reconnue par la direction générale des impôts comme association « d'intérêt général » vos dons ne pourront malheureusement être déduit de vos revenus. Nous reconduirons cette démarche ultérieurement.

Au printemps, nous avons fait la demande d'un local associatif auprès de la mairie de Nantes. Notre demande est prise très sérieusement en considération mais compte tenu des nombreuses sollicitations, ce sera certainement un bureau en partage avec d'autres associations. Nous attendons une réponse dans le courant de cet automne.

Dans le cadre des dispositifs d'aide au retour à l'emploi, nous avons créé un emploi dit CAE (Contrat d'Accompagnement à l'Emploi) pour une durée de six mois, qui comprendra une mission en Haïti de deux mois et demi début 2010.

En effet, il s'avère essentiel de nous rendre sur place pour finaliser la première phase de notre projet et commencer la construction des chambres d'hôtes. Pour cela, nous devons négocier l'achat d'un terrain attenant au premier, réaliser des plans et monter un dossier auprès de la région Pays de la Loire pour un soutien financier. Il nous faut aussi asseoir le fonctionnement de l'association locale haïtienne, relais en l'absence de membre de Makaya sur le terrain.

Actuellement, dans la mise en œuvre de nos actions sur place, nous rencontrons des difficultés techniques et logistiques quant à l'installation d'internet. Nous ne parvenons pas à trouver un technicien fiable pouvant nous installer l'ensemble des appareils nécessaires au fonctionnement. Nous savons aussi que celui-ci peut être aléatoire car un léger déplacement de la parabole par le vent (et ce n'est pas ce qui manque en Haïti !) modifiera les conditions de réception. Nous sommes donc toujours à la recherche de solutions pour mener à bien cette installation, considérant que cet outil de communication est essentiel.

Nous observons que, la distance et l'absence de membre référent sur place ralentissent l'avancée de notre projet. Le conseil d'administration réfléchit à des solutions pouvant pallier ces difficultés momentanées. Toutefois, l'ouverture du bar restaurant lors de la première mission de Tatis début 2009 fonctionne bien et offre à la population de Jean Rabel un endroit convivial et reposant.

Merci à vous,
Pierre

Site pour retrouver notre actualité : <http://makaya.e-monsite.com>